

05.03.2018

SKV TT-News

Sieg und Niederlage am Doppelspieltag

SKV Eningen I - TSV Oberhausen 9 : 7

Am vergangenen Freitag, 02.03.2018, empfing die erste Mannschaft des SKV Eningen den TSV Oberhausen. In der Vorrunde hatte man beim Gegner 9:4 verloren. Diesmal kam aber Schnizer, die Nummer 1 des SKV, zum Einsatz. Aber es galt andererseits auch die Nummer 2 und 3 zu ersetzen. Das sollte keine leicht zu lösende Aufgabe sein. Der Start klappte ganz gut. Schnizer/Hummel, ein Doppel, das von Spiel zu Spiel immer besser wird, konnte in drei schnellen Sätzen gegen Werner Häbe/Flohr punkten. Loth/Hild-Wandel, diesmal als Doppel zwei unterwegs, lieferten ein tolles Spiel gegen das gegnerische Doppel 1 Wolfgang Häbe/Reiff, konnten aber trotzdem leider nur einen Satz gewinnen. Besser lief es beim Doppel 3, Rondthaler/Weck. Nach 11:9 gaben sie den zweiten Satz zwar 8:11 ab, kämpften dann aber im dritten Satz bis zum 16:14 Erfolg, um den vierten Satz, ebenfalls in der Verlängerung, 12:10 zu gewinnen. Durch einen klaren 3 Satz Sieg von Schnizer gegen Reiff konnte die Führung auf 3:1 ausgebaut werden. Dann leider 3 Punkte für den Gegner. Am hinteren Paarkreuz erkämpften Rondthaler gegen Flohr und Weck gegen Bausinger aber weitere 2 Punkte für den SKV. Zwischenstand nach dem ersten Durchgang eine knappe 5:4 Führung. Und wieder war es Schnizer, der gegen Wolfgang Häbe ein sehenswertes Spiel ablieferte, und so die Eninger Führung auf 6:4 ausbaute. Dann unterlagen aber Hummel gegen Reiff, Loth gegen Werner Häbe, und Hild-Wandel im Entscheidungssatz gegen Schenk. Und da lag man auf einmal 6:7 hinten. Zum Glück keine Schwächen am hinteren Paarkreuz. Zwar musste Rondthaler gegen Bausinger über 5 Sätze gehen, Weck dagegen benötigte nur 3 Sätze für den Sieg gegen Flohr. Damit hatte man beim Spielstand von 8:7 ein Unentschieden bereits sicher. Nun das finale Doppel. Würden Schnizer/Hummel das gegnerische Doppel 1 bezwingen können? Die Kontrahenten lieferten sich ein spannendes Duell. 14:12 der erste Satz zu Gunsten des SKV. Dann 11:7 und 11:8 – eine tolle Leistung, ein verdienter 9:7 Erfolg gegen den starken Gegner aus Oberhausen.

SKV Eningen II - SSV Rübgarten 3 : 9

Parallel zum Spiel der Ersten hatte die zweite Mannschaft des SKV ihr Verbandsspiel gegen den SSV Rübgarten am selben Abend zu bestreiten. Nachdem Rondthaler in der Ersten unterstützte, Berner und Nauman fehlten, rechnete man sich nicht viele Chancen aus, zumal das Vorrundenspiel mit 1:9 verloren worden war. Aber der Start war vielversprechend. Massow/Lutz und Steinbach/Flohr gewannen ihre Doppel jeweils in 4 Sätzen, das dritte Doppel wurde abgegeben. Nach der 2:1 Führung leider 3 Punkte in Folge für den SSV Rübgarten, bevor Flohr mit einem spannendem 5-Satzsieg den Anschlusspunkt zum 3:4 Rückstand holte. Das war dann aber bereits alles an diesem Abend. Nur Massow hatte noch ganz gute Chancen auf einen weiteren Punktgewinn, gab dann den Entscheidungssatz aber 7:11 ab. Der SSV Rübgarten hatte sicher nicht mit so viel Gegenwehr gerechnet, und freute sich entsprechend über den 3:9 Erfolg.